

## Milch tut weh!

Kennst du die glückliche Kuh, die uns von der Milchpackung angrinst?

Nein? Ich auch nicht und das ist auch nicht verwunderlich, denn die lebte vielleicht vor zweihundert Jahren.

Heute kennt kaum eine Kuh mehr etwas anderes als Leid und Trauer. Leid, weil die milchdurstigen Menschen ihr Euter so riesig gezüchtet haben und sie so häufig melken, dass es sich sehr leicht entzündet.

Das tut höllisch weh!

Trauer, weil man ihr immer wieder ihre kleinen Kälbchen wegnimmt.

**Milchkühe müssen sehr viele Kälbchen bekommen, damit sie niemals aufhören, Milch zu geben.**

Aber damit der Mensch die ganze Milch bekommen kann, nimmt er das Kälbchen fort und schlachtet es.

Die Muttermilch der Kuh, Lebenssaft für ihr Kleines, wandert in unsere Bäuche und spült Geld in die Börse des Bauern: Glückliche Bauern, todunglückliche Kühe!

**So sieht die Wahrheit jenseits der verlogenen Bilder auf der Milchtüte aus.**



**MILCH TUT WEH!**

[www.schueler-fuer-tiere.de](http://www.schueler-fuer-tiere.de)

Schüler  
für Tiere

